



LVA

El globo aerostático de Microsoft en el Hipercor de Avilés

Los avilesinos podrán disfrutar hoy de la experiencia de visualizar la ciudad desde las alturas y de subir en un globo aerostático en El Corte Inglés de La Carriona. Durante todo el día estará en Hipercor de Avilés el globo aerostático de Microsoft. Este globo está recorriendo varias ciudades españolas dentro de la campaña de promoción del nuevo programa Windows XP. La única escala en Asturias será la de Avilés y se podrá subir a él de 11.00 a 13.00 horas y de 18.00 a 20.00 horas.